



Reconnaissance EBCU

L'EBCU (European Beer Consumers Union) a choisi de reconnaître officiellement le France Bière Challenge. Ce concours de bières est organisé chaque année et les meilleures bières françaises disponibles concourent pour l'obtention de médailles dans de nombreuses catégories différentes. En 2022, plus de 500 bières dans 39 catégories étaient en compétition.

Selon André Brunnsberg, président de l'EBCU, le concours est organisé de manière très professionnelle et satisfait tous les critères requis par son association.

"Les bières sont jugées par des juges français et internationaux et répondent aux critères que nous avons définis pour la promotion des concours. Avec ce soutien, nous voulons dire aux consommateurs de bières français que ce concours est digne de confiance et que les juges donnent des avis honnêtes sur les bières en compétition", a déclaré M. Brunnsberg.

Les critères d'homologation fixés par l'EBCU prévoient, entre autres, que la dégustation soit organisée à l'aveugle et indépendamment des brasseurs. Les critères de dégustation doivent être transparents et les bières en compétition servies aux juges de manière professionnelle.

Luc De Raedemaeker, directeur du concours, se réjouit de cette recommandation. « La reconnaissance par l'EBCU est très importante pour nous. D'ailleurs, le règlement du France Bière Challenge est basé sur la charte créée par l'EBCU. C'est une excellente base pour mettre en place une compétition sérieuse », a déclaré De Raedemaeker.

Le France Bière Challenge est le dixième concours de bières soutenu par l'EBCU et le premier en France. Plus d'informations : <https://francebierechallenge.fr/>



L'EBCU est une organisation apolitique et non religieuse créée en 1990 qui représente près de 200 000 consommateurs de bière en Europe dans 16 pays.
<https://www.ebcu.org/beer-competitions/>

À propos du France Bière Challenge

Le France Bière Challenge est né d'une rencontre entre les organisateurs du **Brussels Beer Challenge**, Elisabeth Pierre, zythologue française et auteure de plusieurs livres consacrés à la bière et Hervé Loux, formateur bière reconnu.

Le Brussels Beer Challenge, la **première compétition professionnelle de bières en Belgique**, a été fondée en 2012 par la société **Becomev** (Beer, Communications and Events) dirigée par **Thomas Costenoble** et **Luc De Raedemaeker** et créé en réponse à **l'intérêt croissant pour la culture de la bière**.

Depuis lors, **l'événement devient itinérant en Belgique** et s'est également développé **aux Pays-Bas avec le Dutch Beer Challenge (depuis 2015)**.

En 2016, ils imaginent de lancer une première compétition nationale indépendante sur le territoire français. Un seul nom s'impose... le France Bière Challenge verra le jour en mars 2018. Cinq éditions couronnées de succès suivront : les deux premières à Paris, puis à Strasbourg, Bruxelles (l'année Covid) et Lille.

Tout récemment, l'équipe se renforce en accueillant **L'Echappée Bière** comme co-organisateur. Un acteur important dans le monde de la bière depuis plusieurs années, et en pointe sur les sujets de tourisme et d'événementiel brassicole, qui nous apporte sa créativité et son expertise dans la gestion d'événements.

Photos & Logo

[Photos](#)

[Logo](#)